

2024-06-20

## Aplauden que el estado siga fuera de IMSS-Bienestar

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.eldiariodechihuahua.mx/local/2024/jun/20/aplauden-que-el-estado-siga-fuera-de-imss-bienestar-630147.html>

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Julio Mercado Rodríguez, consideró un acierto que Chihuahua no se sumara al Imss-bienestar, pues en estados que sí lo hicieron ha resultado un caos al carecer el Seguro Social de la infraestructura necesaria para absorber la totalidad de los servicios de salud.

Durante la reunión que sostuvieron empresarios constructores afiliados a la CMIC con el secretario de Salud, Gilberto Baeza Gil, Mercado Rodríguez señaló que ha sido complicada la transformación que se está haciendo de los servicios de salud hacia la federación.

"Chihuahua es de los pocos estados que no se sumó a que la federación absorbiera los servicios de salud y creo que por parte de la gobernadora fue un acierto", dijo.

Consideró que con el programa de salud Medichihuahua se está haciendo un buen papel, pues constructores agremiados al organismo han recibido atención de calidad.

Apuntó que la Secretaría de Salud en los gobiernos estatales es esencial para garantizar que la población tenga acceso a servicios de calidad, prevenir y controlar enfermedades, y promover el bienestar general.

La colaboración entre la SS y el gremio de la construcción, dijo, es fundamental, ya que una población sana es más productiva, lo que contribuye al crecimiento económico.

Agregó que se espera el desarrollo de obras por parte de la Secretaría de Salud que siempre es muy dinámica, que busca siempre construir, innovar y ver las áreas de oportunidad.